

АНАЛИЗ РАБОТЫ СТУДЕНЧЕСКИХ САНАТОРИЕВ-ПРОФИЛАКТОРИЕВ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ С ЦЕЛЬЮ СОХРАНЕНИЯ ЗДОРОВЬЯ ОБУЧАЮЩИХСЯ

Д.А. Венскович

Белорусский государственный университет физической культуры

Роль учреждений высшего образования в жизни современной молодежи приобретает всеобщее значение не только при формировании компетентного специалиста, но и гармонично развитой личности, в частности физического, нравственного здоровья и двигательной активности.

Одна из наиболее важных задач учреждений высшего образования на 2021 год – это удовлетворительное состояние здоровья молодых людей.

Цель статьи – анализ деятельности студенческих санаториев-профилакториев, работающих при учреждениях высшего образования в Республике Беларусь.

Материал и методы. *Материалом наших исследований были действующие документы, благодаря которым возможно обеспечить оздоровление студенческой молодежи в период обучения в учреждении высшего образования.*

В качестве методов использовались статистические методы обработки полученных данных.

Результаты и их обсуждение. *В работе представлен общий анализ деятельности государственных и частных учреждений высшего образования Республики Беларусь по укреплению здоровья обучающихся студентов. Приведены данные о действующих студенческих санаториях-профилакториях при учреждениях образования, которые осуществляют работу в области оздоровления и санаторного лечения студентов, обучающихся на дневной форме получения образования.*

Заключение. *Представленный теоретический анализ позволяет нам вести работу по использованию здоровьесберегающих технологий в образовательном процессе, сохранению и укреплению здоровья обучающихся в учреждениях высшего образования.*

Ключевые слова: *студенты, здоровье, студенческие санатории-профилактории, учреждения высшего образования.*

ANALYSIS OF THE WORK OF STUDENT SANATORIUMS-DISPENSARIES AIMING TO PRESERVE STUDENT HEALTH

D.A. Venskovich

Belarusian State University of Physical Education

The role of higher education establishments in the life of modern youth is gaining universal importance not only in shaping a competent specialist, but also in the formation of a harmoniously developed personality, physical, moral health and physical activity.

One of the most important challenges for higher education establishments in 2020 is the health status of young people.

The purpose of the study is to analyze the activities of student sanatoriums-dispensaries which function at higher education establishments of the Republic of Belarus.

Material and methods. *The material of our research was the current documents which make it possible to ensure the health improvement of student youth during the period of study at a higher education establishment.*

Statistical methods of data processing were used as research methods.

Findings and their discussion. *The article presents a general analysis of state and private higher education establishments of the Republic of Belarus. It also presents data on the existing student sanatoriums-dispensaries at education establishments that carry out work in the field of health improvement and sanatorium treatment of full time students.*

Conclusion. *The presented theoretical analysis allows us to work on the use of health-saving technologies in the education process, preserving and strengthening student health.*

Key words: *students, health, student sanatoriums-dispensaries, establishments of higher education.*